

Arrancan las Prácticas Comunitarias de la Licenciatura en Trabajo Social de la UAA



BOLETÍN 044

- Participan estudiantes de cuarto y sexto semestre de la Lic. en Trabajo Social en las comunidades de Lomas de los Negritos, Palo Alto, Lotes de los Arellanos y Tapias Viejas.
- La rectora de la UAA invitó a los alumnos a que cada día se apasionen más del Trabajo Social y a estar convencidos de que, desde esta noble profesión, son capaces de transformar la vida de muchas personas.

79 estudiantes de la Licenciatura en Trabajo Social de la Universidad Autónoma de Aguascalientes emprendieron su camino hacia distintas comunidades de la entidad, con el objetivo de desarrollar proyectos de intervención social que beneficien a la población más vulnerable y les permita ejecutar de manera vivencial los conocimientos adquiridos en el aula.

En el evento de arranque, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, expresó su respeto y admiración a los jóvenes que, a lo largo de un año y medio, dedicarán su tiempo y esfuerzo en el desarrollo de proyectos para la consecución del bienestar social. En este sentido, comentó a las y los estudiantes que confía en que sus intervenciones realmente dejarán una huella no solo en las comunidades, sino también en ellos mismos, así como la plena satisfacción de que sus aportaciones serán recibidas por quienes más necesitan de su ayuda.

Asimismo, la máxima autoridad universitaria invitó a los practicantes a que cada día se apasionen más del Trabajo Social y a estar convencidos de que, desde esta noble profesión, son capaces de transformar la vida de muchas personas.

Por otra parte, la Mtra. Isis Guadarrama de Landa, jefa del Departamento de Trabajo Social dio a conocer que en esta ocasión se integra el grupo de cuarto semestre de la carrera en Trabajo Social dividido en dos comunidades: Lomas de los Negritos y Palo Alto en el Llano, Aguascalientes. Además, mencionó que los alumnos de sexto semestre de este mismo programa académico se encuentran por finalizar sus intervenciones en las comunidades de Lotes de los Arellanos y Tapias Viejas.

Adicionalmente, destacó la participación del Centro Universitario de Desarrollo Comunitario (CUDECO) el cual pertenece al Departamento de Trabajo Social y funge como un importante vínculo con diferentes instituciones gubernamentales y no gubernamentales, asociaciones civiles y empresas de la entidad para que los alumnos de las distintas carreras de la UAA puedan desarrollar su Servicio Social y Prácticas Profesionales.

El banderazo de salida estuvo a cargo, además de las autoridades ya mencionadas, por la Mtra. María Zapopan Tejeda Caldera, decana del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades; el Dr. Gustavo Muñoz Abundez, secretario académico del Centro, así como por la Mtra. Mónica Alejandra Pedroza Padilla, catedrática de la Lic. en Trabajo Social.

—000— Ciudad Universitaria 11 de febrero de 2024